NO11

学校通信 みわ道 Plus

令和5年11月29日 筑前町立三輪小学校 校 長 荒木 賢治

今年は暖冬になる予報がでているようです。暖かさを感じることは確かに多いかもしれませんが、さすがに寒いときは寒い…これからは寒さに負けず、持久走の取組も始まっていきます。

★みわっ子文化祭、PTA 秋祭り大きな行事のご協力に感謝いたします。

11月18日の土曜日は特に寒さを感じる日となりました。しかし、その寒さを吹き飛



伝えたい思い…

ばす子どもたちの発表や演技の熱があったと思います。これまで学習してきたことを簡単に発表するだけでなく、そこに「伝えたい…」「みてもらいたい…」といった表現の思いが

加わります。各学年のちょっとした場の工夫や表現の質の高さも同時にみることができたと感じています。

午後のPTA秋祭りには多くのPTA

会員の皆様に運営スタッフとして関わっていただきました。 子どもたちの楽しんでいる姿とたくさんの笑顔でその満足度 が伝わってきました。



昨年とは違うコーナーも…

この行事の意味や価値は本当に大きなものです。 関係の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

★11/2 福岡県給食研究発表会

これは「食とのつながりを大切にする児童の育成」という研究主題で2年間取り組んできた内容を研究発表会という形で公開したものです。県内各地から来られた先生方に本校の食に関する取組を授業参観していただきました。1年2組は「きゅうしょくにこにこ大さくせん」という学級活動、3年2組は「クロダマルの秘密 PR 大作戦」という総合的な学習、6年3組は「食が力を与えてくれた」という道徳の3つの授業です。子どもたちの楽しくも深い学習に参観者も



調理員さんの GT も好評だった

「地域と食のつながりの重要性がわかった…」

「子どもたちがこれまでたくさん学んできているのがよくみえた…」 などうれしい反応でした。昨年度より食への意識や実践が高まっていることを明らかに しています。今後も食を大切にしていく子どもたちでいてほしいです。



11/22 6年生筑後地区音楽祭に参加

筑後市のサザンクス筑後で筑後地区小学校音楽祭が行われました。この日は筑後地区の小学校が、練習してきた合唱を発表する日です。三輪小学校の6年生も全員で取り組んできた「本当だよ」「HEIWA の鐘」の2曲を大きなホールに響かせました。緊張感もあったと思いますが、練習してきた成果を発表できた6年生はとてもすがすがしい表情でした。他の学校の歌声の素晴らしさも同時に実感し、とても意味ある経験になったことでしょう。これまでの取組とみごとな合唱に拍手を送ります。



ステージ発表もいい経験